
１０／１２ 校長室より №301 

本日、町教育委員の皆様が来校し、生徒のようすを参観

なさいました。また、校長から学校経営について説明申し

上げ、それに対して以下のようなご感想やご助言をいただ

いたところです。 
 

・生徒達は大変落ち着いている。温かい雰囲気で、話しか

けても素直な対応で好感が持てる。 

・明るく朗らかで、開放的な感じがする。 

・３年生と話したが、コミュニケーション力の高さを感じた。

こちらが質問した以上の答えが返ってきて、すばらしいと

感心した。 

・生徒と先生方の距離が近く、一体となって活動に取り組

んでいるようすが伝わりとてもいい雰囲気である。 

・貢献活動が具体的に進んでいていい。 

・生徒の自主性・主体性が育っている。校則の見直しに取

り組んだ良い影響が出ているのではないか。 

・ほめることで生徒を伸ばすのが基本と考える。先生方の

価値観を伝えながら、望ましい行動や態度をほめて身に

つけさせるよう心がけてほしい。 

・調査結果では読書活動が課題のようなので、今でもい

ろいろ取り組んでいるが、さらに推進してほしい。 

・働き方改革を進めてもらっているが、まだまだ時間外勤

務が長い。中学校では仕方ない部分もあるが、先生方

のワークライフバランスを考え、保護者の理解も得なが

ら、さらに取り組んでほしい。それが生徒のためにもなる。 
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これらのご意見を真摯に受け止め、さらによりより学校

づくりに向けて鋭意努めてまいります。 
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